

Une parole suffit !



Yannis Gautier



“

**"Car la parole de Dieu est vivante
et efficace..."**

Hébreux 4.12

13 ans, c'est l'âge auquel Sabrina a fumé son premier joint, le début de l'engrenage ! Elle tombe dans l'univers de la drogue et devient une toxicomane. Au fil des années, elle prend conscience que la drogue est un poison et malgré sa volonté de s'en sortir et les cures

de désintoxication, elle n'y arrive pas !

“Sachez qu'il n'est pas trop tard pour vous tourner vers Dieu.”

Une nuit, elle se réveille avec une horrible pensée : "seule la mort pourra mettre fin à ma souffrance". Résignée à mettre son plan suicidaire à exécution, elle n'hésite pas à s'injecter successivement dans les veines une grosse dose d'héroïne et d'eau de Javel.

Quelques minutes plus tard, elle réalise que ce mélange détonnant n'a aucun effet sur elle car, elle est encore vivante ! Elle prend alors un couteau, s'allonge dans sa baignoire et se poignarde dans le cœur. Après plusieurs arrêts cardiaques et une opération à cœur ouvert, elle se réveille un mois plus tard en réanimation.

Son calvaire va durer jusqu'au moment où sa cousine l'invite à l'église. Et là, elle va entendre « l'admirable parole de Dieu ».

En rentrant chez elle, Sabrina est loin d'imaginer ce qui va se produire. La parole de Dieu commence à faire tout son effet : son cœur est touché et ébranlé, au point que pour la première fois de sa vie, elle s'adresse à Dieu en lui disant « Si tu me délivres de la drogue, je promets de te suivre le restant de mes jours ».

Savez-vous ce qui s'est passé ? À cet instant, Sabrina fut complètement délivrée de la drogue ! Alléluia ! "Ce qui est impossible aux hommes est possible à Dieu." ([Luc 18.27](#)).

Traversez-vous des moments difficiles ? Votre vie est-elle jalonnée de combats et de luttes perpétuelles qui vous semblent interminables ? Avez-vous renoncé à l'espoir que quelque chose pourrait changer ?

Sachez qu'il n'est pas trop tard pour vous tourner vers Dieu. Que ce soit dans la prière, ou au travers des écritures, écoutez ce qu'Il à vous dire et soyez convaincu qu'une seule de ses paroles est pleinement suffisante pour changer votre vie ! Oui, quand Dieu vous parle tout commence et tout finit !

"Le ciel et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point." ([Matthieu 24.35](#)).

Une proclamation pour aujourd'hui

Seigneur, je proclame que ta parole peut tout changer dans ma vie ! Au nom de Jésus. Amen.

>> > Découvrez le témoignage de [Sabrina](#).

Yannis Gautier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



41 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com